

Kling AI Umumkan Diskon Besar Black Friday

Category: Sains, Teknologi

written by Redaksi | 21/11/2024



ORINEWS.id – Pada 11 November, Kling AI, pelopor dalam teknologi generasi gambar dan video berbasis AI, mengumumkan peningkatan besar pada paket penggunaannya sekaligus meluncurkan diskon Black Friday terbesar hingga saat ini. Untuk pertama kalinya, pengguna paket dasar kini dapat mengakses fitur-fitur canggih, sehingga membuka peluang bagi para kreator pemula untuk memanfaatkan alat AI berkualitas

profesional.

Tahun ini, Kling AI menghadirkan diskon dan penawaran eksklusif dalam rangka perayaan Black Friday. Semua pengguna dapat menikmati diskon 50% untuk langganan tahun pertama dan mendapatkan tambahan 50% Kredit untuk setiap pembelian. Pengguna baru juga dapat menghemat lebih banyak dengan tiga kupon eksklusif. Kunjungi situs web Kling atau akun X mereka untuk informasi lebih lanjut.

Untuk Pengguna Bisnis, Platform KLING API Kini Tersedia

Pengguna bisnis kini dapat memanfaatkan Platform KLING API untuk mengintegrasikan kemampuan AI dari KLING ke dalam operasi mereka. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi Platform KLING API.

Cara Menggunakan KLING AI

- Untuk Individu: Kunjungi situs web Kling.
- Untuk Bisnis: Platform KLING API kini tersedia. Pengguna bisnis dapat mengintegrasikan kemampuan KLING AI ke dalam operasi mereka. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi Platform KLING API.

Kling AI Luncurkan Promo Terbesar Tahun Ini dengan Diskon Besar-Besaran

Kling AI menghadirkan promo tahunan terbesar pada Black Friday ini, memberikan peluang berharga bagi para kreator konten untuk mengakses alat AI profesional dengan biaya yang lebih terjangkau.

Sorotan dari promo ini mencakup:

- Diskon 50% untuk Langganan Tahun Pertama – Hemat setengah harga untuk paket tahunan dan nikmati fitur-fitur canggih.
- Bonus Kredit 50% – Dapatkan tambahan Kredit untuk setiap pembelian guna memperluas kemampuan kreatif Anda.
- Penawaran Khusus untuk Pengguna Baru – Pengguna pertama kali dapat memanfaatkan tiga kupon eksklusif untuk tambahan penghematan.

Diskon Ini Tersedia dalam Waktu Terbatas: 15 November – 3 Desember

Baik Anda seorang kreator berpengalaman maupun baru memulai, ini adalah kesempatan emas untuk menjelajahi alat-alat Kling AI dengan biaya yang lebih rendah. Kunjungi situs resmi Kling AI untuk informasi lebih lanjut.

Tentang Kling AI

Platform Kling AI mengkhususkan diri dalam menghasilkan gambar dan video menakjubkan dengan detail yang sangat realistis. Di tengah persaingan yang semakin ketat di antara platform generasi video berbasis AI, Kling AI membedakan diri dengan menawarkan solusi berkualitas tinggi yang tetap terjangkau bagi para kreator.